



## **Le métropolite Cyprien de Stara Zagora : Les gens ont démontré leur soutien à l'Église orthodoxe ukrainienne canonique**

<https://www.youtube.com/watch?v=INWSRdNLf44>

Dans une vidéo-interview sur la chaîne « Povesti » (YouTube), le métropolite Cyprien de Stara Zagora, hiérarque du Patriarcat de Bulgarie, a évoqué la situation de l'Église en Ukraine. Il a rappelé que le Saint-Synode de l'Église orthodoxe bulgare avait créé une commission, chargée d'étudier les circonstances et les documents concernant la crise ecclésiastique en Ukraine, et exprimé l'espoir qu'une solution canonique serait trouvée, avec l'aide de Dieu.

« Je me souviens avec joie de mon séjour en Ukraine, à la lauré des Grottes de Kiev, lorsque j'avais participé aux célébrations du 1030<sup>e</sup> anniversaire du Baptême de la Russie, à la demande de notre Saint-Synode. J'ai vu la procession : les gens ont démontré leur soutien à l'Église orthodoxe canonique, a raconté le hiérarque bulgare. J'ai été impressionné par la parole et par la prière du béatissime métropolite Onuphre. C'est un homme plongé dans la prière, pénétré de questions spirituelles. Je suis certain qu'avec un pareil primate, l'Église sera une, apostolique et catholique. »

Parlant des épreuves que supportent aujourd'hui les hiérarques, les prêtres et les fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne canonique, le métropolite Cyprien a souligné : « Toute souffrance vient de Dieu, et nous pouvons supporter autant que Dieu nous envoie. C'est pourquoi nous espérons en Lui. Il est la Vérité et l'Amour. Nous espérons toujours demeurer dans l'unique, catholique, apostolique Église orthodoxe et recevoir la Communion d'un seul calice, glorifier Dieu d'une seule voix dans les joies et dans les peines. Que la Providence divine inspire les bonnes décisions aux hiérarques. Nous ne sommes rien sans Dieu et, avec Son aide, nous pouvons unir nos forces et surmonter toutes les discordes. »

Selon l'archipasteur, la Bulgarie a toujours été un pays où l'on aime l'Orthodoxie et où l'on est ami avec les peuples orthodoxes. « L'amitié entre les hommes, bien plus, entre les peuples orthodoxes, affermira aussi notre foi », a souligné le métropolite Cyprien de Stara Zagora, exprimant l'espoir que l'Église orthodoxe ukrainienne continuerait à conserver son unité.